

París, 9 de diciembre de 1969

Sr. Don Claudio SANCHEZ-ALBORNOZ  
Buenos Aires

Mi querido amigo y presidente:

Le pondré muy pocas líneas porque es muy tarde y no tengo tiempo de extenderme, pero quiero que salga esta carta hoy mismo para rogarle me diga qué hago de los gastos extraordinarios de fin de año, que en cierto modo vienen siendo ordinarios puesto que son de todos los años. En mi carta anterior me refería concretamente a tres partidas: La de los Mutilados, que creo que no puede reducirse ni menos aún suprimirse; por añadidura es de poca importancia. La de Just, que me apremia ya porque está comenzando ya a preparar sus obsequios tradicionales, según me dice. Y por último la de la gratificación extraordinaria a todo el personal, que podría reducirse o limitarla solamente a Pilar y los dos ordenanzas. Le ruego me conteste, o si le parece mejor que quede a resolución de los Ministros me lo diga para consultarles.

Maldonado le dará cuenta de lo relativo a la Casa y al Archivo. Aquello está en marcha y esta mañana hemos estado ya juntos en la notaría para los primeros trámites, que son el traspaso de Herrera, y al mismo tiempo para cambiar impresiones sobre la manera de constituir una sociedad. Creo que eso quedará pronto solucionado.

No soy hoy más extenso por la razón que antes le digo. Reciba un fuerte abrazo de su buen amigo,